



Familia continúa campana para comprar costoso tratamiento

La familia Diego Véliz, niño de un año y tres meses, sigue reuniendo fondos para poder costear el fármaco que ayuda a mejorar la calidad de vida de su hijo, quien padece una Atrofia Muscular Espinal y necesita uno de los remedios más caros del mundo.

Tratamiento que se realiza adquiriendo la compra directa de uno de los medicamentos más caros del mundo, llamado Zolgensma, el que tiene un valor de 1.700 millones de pesos y se aplica una sola vez en la vida, antes de cumplir los dos años. Si bien la enfermedad no tiene cura, hay tres tratamientos que buscan frenar el avance de ella.

“El medicamento que deseamos comprar, que es denominado como una terapia génica, es el único que actúa directamente sobre el gen defectuoso y busca lograr que mi cuerpo genere las proteínas que necesitan mis neuronas motoras para alimentarse y no morir, ya que si se mueren, no puedo recuperarlas. Tengo que recibir este tratamiento lo antes posible y antes que cumpla 2 años”.

Para quienes deseen ser parte, pueden realizar sus aportes a través de la cuenta corriente del Banco de Chile, número 1104505105, a nombre de Alejandro Véliz, Rut: 14.109.612-5, correo electrónico: alejandrovelez3@gmail.com o accediendo a la web: dieguito-velizmaso.cl/ 